
本报讯 （融媒体中心记者 黄旭彤）

9 月 1 5 日，市委书记陈天富带领相关单位
负责同志，先后到北汝河 6 号橡胶坝、农业
路南延等项目一线，实地调研项目建设情

况。

陈天富强调，要在保证安全生产和工

程质量的前提下，倒排工期，压实责任，加

快推进北汝河 6 号橡胶坝建设。要严格按
照农业路整体规划，做好农业路南延道路

两侧绿化工作，打造网红景观道路。各相关

部门要加强协调配合，充分沟通对接，为项

目建设营造良好施工环境，形成推进项目

建设的整体合力。

市领导黄彬、刘国朝参加活动。
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本报讯 （融媒体中心记者 郭

营战 通讯员 刘佩堃） 近日，央

视《天下财经》和《新闻直播间》分别

以“河南汝州：石榴熟啦！红红火火迎

丰收”和“沉甸甸果实缀枝头 软籽

石榴满山坡”为题，关注并报道了我

市“林果业 + 林下养殖”的产业发展
模式，报道重点聚焦了我市“因地制

宜，荒山变绿硕果累累”“大雁控草绿

草还田，园区实现有机循环”等典型

经验做法。

汝州市拾榴花果山种植专业合

作社的林下养殖大雁项目，位于焦

村镇梁窑村、水沟村，是从事生态软

籽石榴种植的主要林下经济配套工

程，主要解决软籽石榴在生态种植

过程中的草害控制、有机肥播撒及

采摘观赏等问题。自 201 5 年至今，

在已培育 4 年的 2000 余亩软籽石榴
树下成功养殖大雁 5000 羽，创造了
很好的生态效益、经济效益及社会

效益。

近年来，我市高度重视林下经济

发展，加大培训宣传力度，积极引导

企业走产业化发展道路，鼓励发展

“林果业 + 林下养殖”模式，先后涌现
出一批规模大、效益好、带动力强的

林下经济发展典型。市林业局积极争

取上级各项优惠政策及林下经济项

目奖补资金 7 1 . 5 万余元，扶持汝州
市拾榴花果山种植专业合作社农民

专业合作社等 4 家，共发展林下种植
（养殖）面积 5000 余亩，总投资 800
余万元，不仅提高了林下经济发展的

规模和质量，而且起到了很好地示范

带动作用。

本报讯 （融媒体中心通讯员

平党申） 9 月 1 4 日上午，在夏店镇
甄窑村杨窑自然村山沟里，机器声轰

鸣，钩机在沟底将石材转运到施工面

上，工人们正贴着崖壁紧张有序地垒

砌着一段被洪水冲毁的村村通路基，

从沟底到路面已整齐地码起来 2 米多
宽、6 米多高的石墙。
“这段路临沟，有 1 2 米长。前些时

被洪水冲毁严重，半面路基已悬空，随

时有全部倒塌下去的危险。我带领施

工队已干 4 天了，基本上把冲塌的路
基垒砌了。预计再有 4 天时间，就能完
成石方回填和路面水泥硬化任务。”有

建筑经验的甄窑村民刘会峰承包了该

路段修缮工程，他带领 9 名施工人员，
出动一台钩机，正在加班加点施工，已

垒砌路基 1 00 多平方米。
“您看，俺闺女回来看我，车开不

到家门口。过不了几天路就能通了，收

玉米和秋庄稼不用往家一袋袋背了，

谢谢上级政府和村党支部。”今年 53
岁的甄窑村民何娇朋住在塌陷的道路

北侧，前些日子，因道路不通，出门只

好绕行，但她和附近的群众为即将到

来的繁忙秋收发愁。看到闺女、女婿回

来看她，她连声感谢上级政府来修门

前这段致富路。

甄窑村曾是个深度贫困村，202 0
年脱贫，连通山外的 6 公里村村通公

路是当年镇村和驻村工作队修建的扶

贫路。今年 7 月下旬的暴雨致使这条
村村通公路 2 处被冲毁，造成了群众
出行困难。近日，甄窑村党支部在争取

上级项目支持修复村村通道路的同

时，自筹资金，党员干部带头，组织机

械车辆，开工修缮被洪水冲毁的涉及

8 个村民组、1 0 公里山间生产路，解决
群众秋收生产交通困难。

“甄窑村后凹有三条大沟，附近山

坡和沟底种植有 500 多亩玉米、花生、
红薯和中草药，路不通就可能耽误群

众秋收，造成减产，影响增收。”甄窑村

三组组长甄纲要和村组干部一起正在

村后凹指挥钩机整修生产路，并把整

修中多余的砂石用三轮车运到村村通

主干道道路两侧，加固路肩。

截至目前，利用项目支持，甄窑等

3 个村 6 处被洪水冲毁的村村通主干
道中，有 3 处已完成修缮，实现通车，
其他 3 处正在加紧施工中，预计 9 月
底全部建成通车。全镇 20 个村自筹资
金共整修被洪水冲毁生产路 52 条、90
公里。

“公路通，百业兴。下一步，夏店镇

将加大道路整修力度，争取上级项目

支持，改善夏店交通条件，解决群众出

行难和生产困难，为乡村振兴创造良

好的交通环境。”夏店镇党委副书记、

镇长王磊说。

本报讯 （融媒体中心记者 郭营战）
9 月 1 4 日下午 3 时许，秋老虎晒得乡野间烤
火一般，焦村镇张村的父老乡亲们头顶烈日

津津有味地欣赏着舞台上的曲剧大戏《三子

争父》。原汁原味的汝州本土知名演员的表

演，也吸引了省艺术研究院研究员马紫晨、河

南师范大学中国音乐研究中心曲剧研究课题

组刘俊娜教授等知名曲剧研究专家前来观摩

调研。

据张村村志记载，张村的曲剧发展可以追

溯到清代，嘉庆年间张村进士张松茂的父辈张

锦章是孝道楷模，专门为母亲建筑戏楼（张村

戏楼至今保存完整，为现今汝州最古戏楼），供

养几台大戏，在戏楼演出让母亲观看。那时的

张村就是“戏子窝”，有很多村民爱听戏、爱唱

戏。1 92 5 年曲剧创始人之一的毕怀，在妹夫张
进才（张村人）家与朱万明等人去登封颍阳演

出，遇上天下大雨，路面泥泞，地台曲演不成。

但群众看戏心切，要求强烈。在没办法的情况

下，让群众用门板搭建平台，演出了地台戏《阴

阳河担水》《周老汉送闺女》。之后，毕怀带领耿

更辰、李金坡、李玉林、张花成、南花池、张进

才、侯保才等演员在信阳一带演出。1 937 年冬
季，张村曲剧团曾到南阳与越调对戏。1 95 1 年
纸坊公社成立物资交流大会时，张村曲剧团又

受邀演出。之后不断发展壮大，排练有《扒瓜

园》《掩护》《划线》等 1 0 余个剧目，演员达 30
余人，先后在 2 002 年汝州市春节汇演、2004 年
全市“计划生育戏曲”演出、2007 年春节汇演等
多次获奖。

当天下午，从该村成长走出去的曲剧演员

南龙江、南正等表演了《三子争父》选场。该村

的汝州市“非遗”项目《大奉盅》、铜器、竹马旱

船等传统民间文艺节目，也纷纷演出助兴，喜

闻乐见的本土文艺节目让村民们大饱眼福。

“没想到张村的曲剧表演历史这么悠久，

今天看了村里曲剧团的演出，觉得既原汁原味

又表演专业，下一步将重点关注这些来自民间

的、本土的曲剧表演艺术，搜集整理他们的原

创艺术素材，弘扬传承曲剧艺术，用优质文化

艺术产品丰富群众的业余文化生活。”刘俊娜

说。

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟

通讯员 王丹涛） 9 月 1 3 日下午 4 时左
右，市城管执法局综合执法一大队吕帅鑫、

邵远博、袁兵兵 3 名执法队员巡查至市区
城垣路与丹阳路交叉口南 200 米处时，发
现在道路中间趴着一名女子，身边不时有

机动车辆驶过，情况十分危急。

发现这一情况后，几名执法队员迅速

停车上前查看，只见该女子面部朝下，浑身

发抖。为保护伤者安全，执法队员邵远博快

速站在南侧指挥过往机动车辆减速慢行，

吕帅鑫、袁兵兵则缓慢将女子身子扶正平

躺。此时发现该女子口吐白沫，双眼上翻，

牙关紧咬，仍在不断抽搐着，判断是癫痫病

发作。紧急关头，吕帅鑫快速掐女子人中，

并松开其衣领畅通呼吸；袁兵兵同时用力

掰开紧咬的嘴，用大拇指顶住其下颚，防止

舌头被咬住；邵远博在第一时间拨打 1 2 0
急救电话，原地等待救援。

几分钟后，1 20急救车辆到达，医生迅
速对其进行急救措施。同时，队员们立即寻

找其家人，在周围群众的帮助下，经联络，该

女子家人从附近赶到。随后，执法队员帮忙

将女子送上救护车，才放心地离开，投入执

勤工作中。在救援中，袁兵兵的右手被咬伤。

“这都是应该做的。”面对群众的夸奖，

吕帅鑫、邵远博、袁兵兵 3 名执法队员这样
说道。

本报讯 （融媒体中心通讯员 郭永涛 王
智广） 近日，为方便市民群众乘车，汝州市公交

公司对车载刷卡机设备使用微信付款的方式进行

了升级，由之前的微信付款码支付升级为小程序

“同程车票宝”支付码。

乘客使用微信“扫一扫”，扫码添加“同程车票

宝”小程序后，进行付款，此支付方式支持微信“离

线支付”。“轩辕通”“云闪付”“支付宝”等其他支付

方式不变。

“离线支付”技术是指用户先乘车后付费，设

备在硬件故障、通讯故障、4 G 网络故障的情况下，
不影响用户乘车。

扫码乘车，优惠多多。即日起使用“同程车票

宝二维码”乘坐公交可享随机立减活动，另有超值

周卡来袭，仅需 8 元购买周卡，可享每次立减 0.99
元福利，每人每天限 2 次。

据了解，乘客乘车无网络时也可扫码，保障乘

客先行乘车，待网络恢复后自动扣费。如出现“已

支付车费，但仍提醒我有未支付订单”状况，可先

退出小程序，稍等几分钟后进入，检查是否已更

新。若没有更新，可将含有订单信息的交易详情页

面进行截图，联系公交公司工作人员，提交相关资

料，后台会进一步核实处理。当遇到已开通免密支

付，但不显示乘车码情况时，可点击“微信支付”

———找到“签约成功通知”消息，点击“查看详情”

———点击“关闭服务”，重新扫码开通。

本报讯 （融媒体中心记者 郭营
战）“在煤山街道的正确领导下，在集

团公司的大力支持下，今天我们万基花

园小区党支部终于成立了。作为第一任

党支部书记，我将在今后的工作中，立

足本职工作，服务好小区居民。”9 月 1 4
日上午，刚刚揭牌成立的中共河南万吉

物业服务有限公司万基花园小区支部

委员会首任支部书记杨文立，喜悦之情

溢于言表。

当日上午，万基花园小区内热闹非

常。万基集团领导、物业公司、业主代表

齐聚一堂，共同见证中共河南万吉物业

服务有限公司万基花园小区支部委员

会揭牌的光荣时刻。

近年来，万基花园小区在煤山街

道党工委的坚强领导下，小区物业全

体员工认真贯彻落实党的各项路线方

针政策，以“贴心服务每一天”的服务

宗旨，坚持让业主满意、让集团放心的

工作目标，务实工作，真抓实干，各项

工作取得长足发展，小区先后获得省

级园林单位、省级节能降耗示范小区、

省级卫生小区、省级节水型小区、平顶

山市文明小区、煤山街道党工委疫情

防控优秀企业等荣誉，小区物业服务

水平不断提升，业主满意度不断提高，

万吉物业的市场信誉度处于同行业领

跑地位。

“花园小区党支部的成立，是物业

公司党组建设的里程碑大事。支部成

立的同时，要搞好小区党员的服务管

理，发挥好党组织的作用，要创新服务

管理模式，创新活动载体，激发党员参

与小区建设的积极性和主动性，充分

发挥小区党员在各项工作中的先锋模

范带头作用，使小区党支部成为各项

工作的领导核心，为小区党组织行使

职能、发挥作用提供有力支持和保障。

要通过加强小区党建工作，为提升小

区居民的幸福感，为建设魅力小区、幸

福小区提供坚强有力的组织保证。”市

委组织部派驻万基集团党建指导员杨

俊昌说。

发展“林果业 + 林下养殖”模式

我市林下经济发展规模和质量双提升

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟）
9 月 1 5 日，记者从河南巨龙生物工程股份
有限公司获悉，该公司获评点赞“2 02 1 我
喜爱的中国品牌”。

品牌价值是企业品牌核心竞争力的体

现，为了响应品牌强国战略，中国品牌建设

促进会联合新华社、中国资产评估协会、国

务院国资委新闻中心等相关单位，共同举

办“2 02 1 中国品牌价值评价信息发布”活
动，旨在传递中国品牌正能量，引导全社会

关心和支持中国品牌。

该活动依据品牌价值评价有关国家标

准，经专家评审、技术机构测算、品牌评价

工作委员会审定，评出消费者最喜欢的中

国品牌，传递中国品牌的正能量，推动品牌

建设工作的全面发展，同时宣传和弘扬中

国品牌企业的家国情怀、社会责任和奉献

精神，引导全社会进一步关心和支持中国

品牌建设。河南巨龙生物工程股份有限公

司以品牌强度为 7 7 6，品牌价值 2.7 3亿元，
在评选活动中凭借优质的口碑，获得超高

人气，获评点赞“2 02 1 我喜爱的中国品牌”。
据悉，河南巨龙生物工程股份有限公

司始终紧跟时代发展步伐，积极探索小品

种氨基酸创新之路，立足创新、追求卓越，

在积极参与行业公平竞争中锻造品牌，努

力提高产品和服务的质量与综合竞争力，

使巨龙生物品牌成为市场值得信赖的选

择，为打造全球知名小品种氨基酸生产基

地打下坚实的基础。

巨龙生物获评点赞“2 0 2 1 我喜爱的中国品牌”

本报讯 （融媒体中心记者 陈晶）
9 月 1 4 日，走进河南中祺陶瓷有限公司高
档墙地砖技改项目施工现场，远远便望见

一片热火朝天的施工景象。只见一字排开

的生产车间望不到头，很是壮观，外面架

设了密密麻麻的支架钢管，工人们有的在

切割钢筋，有的在支护桩头，各项工作正

有序推进（如上图）。

“现在项目建设很关键，我们要求项

目施工人员克服各种不利因素，优化施工

时序，抢抓工程进度，全力以赴保证项目

按时按质完成。为加快项目建设进度，整

个项目的各个节点上都可以看到运输车

辆、施工人员全力施工的场景。”项目负责

人介绍说。

据悉，河南中祺陶瓷有限公司是一家

高级陶瓷墙地砖生产企业，是

我市 2 01 4 年招商引资的重点
工业项目，公司占地 290 亩。
目前已建成 4 条陶瓷墙地砖
生产线，主要生产陶瓷釉面外

墙砖、6D 数码高清喷墨外墙
砖、生态地铺石等产品。全年

生产高档墙地砖 1 200 万平方
米，产品畅销全国各地。

目前建设的高档墙地砖

全自动化生产线技改项目，计

划投资 1 5 亿元，依托现有厂
房，对现有第三条生产线进行

技术升级改造，提升为使用焦

化气、天然气为主的环保、节能、清洁为一

体的智能化、自动化、数字化陶瓷生产线，

主要生产大板、薄板陶瓷产品，该生产线

技术改造后将为中西部最大的陶瓷生产

线。
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女子晕倒路中间 城管队员忙施救

实施乡村振兴战略 共享幸福美好生活

夏店镇：修通致富路，惠民奔小康

万基花园党建引领建设幸福小区
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焦村镇张村

“戏子窝”里唱大戏 吸引教授来观摩

本报讯 （融媒体中心记者 黄
旭彤） 9 月 1 4 日下午，全省开发区
高质量发展工作会议在郑州召开，我

市设立分会场收听收看。

会议的主要任务是，贯彻落实

省委工作会议精神，总结开发区发

展经验，交流开发区建设情况，分析

存在的问题，部署推动开发区高质

量发展工作，进一步发挥开发区在

全省经济发展中的主阵地、主战场、

主引擎作用，努力打造高质量发展

新高地。

汝州市委书记陈天富，市委副书

记、市长韩春晓，市领导陈淑雅、李运

平、黄彬、曲延辉、刘国朝、于伟、张义

辉、范响立、姚军柱、郑华永、韩建国、

刘廷跃、裴学文及市直相关单位负责

同志在汝州分会场收听收看。

陈天富调研项目建设

全省开发区高质量发展工作会议召开
我市设立分会场收听收看

mailto:rhzs2008@163.com

